



Pièces	21 Pièces
Superficie	454 m²
Référence	3941
Prix	2 995 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Sous offre- superbe grand chalet juste au-dessus de morzine avec des vues panoramiques sur le pléneyce grand chalet imposant est situé sur les hauteurs de la station de morzine, et profite de vues exceptionnelles sur la vallée, d'un excellent ensoleillement, tout en restant proche du centre station. Implanté sur le quartier le plus ensoleillé de morzine, sur la route menant à avoriaz et à 150 M d'un arrêt navette, cette propriété représente un investissement idéal que ce soit à titre de résidence principale, résidence secondaire ou investissement locatif au Cœur des portes du soleil. Ce chalet ...

Under offer - superb chalet overlooking morzine with panoramic views of the valley this superb chalet is located on an elevated plot and boasts the best panoramic views in morzine, looking over the whole town and directly onto the pleney ski slope. Located in the sunniest area of ?? Morzine with south-west facing views, the chalet is on the road to avoriaz and 150m from a bus stop. It is an ideal investment, whether as a primary residence, second home or rental property in the heart of portes du soleil. This chalet is built on 4 levels and is composed as follows: on the ground floor, we have a ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

